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M o r a d o r e s  d e  
ru a  u s a m  p r é d io  
d a  E sta ç ã o  c o m o  
d o r m itó r io

Indigentes dormem e fazem necessidades no prédio

Um grupo de morado
res de rua tem incomodado 
funcionários da Ação da Ci
dadania Contra a Fome, a 
Miséria e pela Vida de Len
çóis Paulista. Isso porque 
além de dormir na antiga 
Estação Ferroviária, o indi
gentes usam o local como 
banheiro. A sujeira e o mau 
cheiro no dia seguinte são

insuportáveis, afirmam fun
cionários da entidade. Além 
disso, existe a preocupação 
com a segurança dos manti
mentos e do setor adminis
trativo da entidade, já que 
funcionários já foram ame
açados. Vigilância Patrimo
nial garantiu que hoje um 
vigia será destinado para fi
car no local. ►► Página A5

Agropecuária e serviços 
puxam alta do emprego
Dados do Caged apontam que Pederneiras fechou com saldo positivo de 213 
vagas; Lençóis criou 179 novas vagas e Agudos ficou no vermelho

Segundo o Caged (Cadas
tro Geral de Empregados e 
Desempregados) do Minis
tério do Trabalho, janeiro foi 
um mês de boas notícias para 
a região. O  saldo entre contra
tações e demissões foi positivo 
em quatro das seis cidades no 
raio de circulação do jornal

O ECO. Agudos foi a única 
que terminou o primeiro mês 
do ano no vermelho, ainda 
assim, sem números signifi
cativos (fechamento de cinco 
postos de trabalho) e Borebi 
não aparece nas estatísticas. 
Os melhores números são de 
Pederneiras. A cidade fechou

janeiro de 2011 com a me
lhor conta: 213 vagas abertas. 
Destaque para a agropecuária 
que no município contratou 
189 pessoas e demitiu 54. Se
guindo o ranking de abertura 
de vagas de emprego, Lençóis 
Paulista termina janeiro de 
2011 em segundo lugar, com

179 novos postos. A agrope
cuária também puxou a conta 
para o azul. Macatuba fechou 
janeiro com 12 novos pos
tos de trabalho e Areiópolis 
abriu 37 vagas. Agudos foi 
a única cidade da região que 
terminou janeiro de 2011 com 
saldo negativo. ►► Página A3
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SOCIETY A equipe da Nova Lençóis conquistou na manhã do domingo 27, no campo society do Jardim América, o título inédito da 
3® Copa Municipal de Futebol Society Troféu João Valentim, ao vencer de virada a equipe Palestra/Escritório Ventura/Padoka pelo placar 
de 4 a 2. Os gols da Nova Lençóis foram marcados por Jeferson Oliveira e Marcos Francatti. Na disputa do terceiro lugar, o Milenium 
levou vantagem ao derrotar o Jardim América por 2 a 1. ►► Página A7

L E G I S L A T I V O

Projeto quer 
regulamentar 
profissão de 
mototaxistas

A Prefeitura de Lençóis Pau
lista enviou projeto à Câmara 
Municipal para regulamentar 
as atividades de mototaxi e 
motofrete na cidade. A medida 
é necessária depois da aprova
ção do projeto aprovado em 
Brasília que regulamenta a pro
fissão. O projeto deu entrada 
na sessão de ontem à noite. A 
principal novidade do projeto 
é que os mototaxistas vão po
der trabalhar para uma empre
sa, como ocorre atualmente, 
ou trabalhar por conta própria 
pelo MEI (Micro Empreende
dor Individual). Outra novida
de será a redução do valor dos 
tributos, que serão os mesmos 
adotados pelo MEI, programa 
de incentivo ao trabalho for
mal que oferece benefícios pre- 
videnciários. ►► Página A4

TORCIDA A abertura 
da Copa Record de futsal 
feminino na noite da última 
sexta-feira teve uma atração 
à parte: a apresentação da 
equipe Cheerleading Brasil 
que vai representar o País 
em campeonato mundial 
arrancou aplausos dos 
lençoenses. Pouco difundida 
no Brasil, a modalidade que 
representa os líderes de 
torcida é tradição entre os 
americanos. A equipe treina 
em Bauru e a demonstração 
no ginásio de Esportes 
Antonio Lorenzetti Filho foi 
muito bonita.

C AR NA VA L

Saúde 
antecipa 
agenda de 
viagens

►► Página A5
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V ID E O AGUD OS

Aparição de Ovni em Agudos Ministério Público questiona 
é parte de peça publicitária criação de cargos na Câmara

O Ovni da rodovia Marechal 
Rondon, vídeo que ganhou re
percussão nacional no fim de 
semana, é uma peça publicitá
ria de uma agência de Lençóis

Paulista. O vídeo foi montado 
pela Atitude Media Box para ser 
divulgado a partir de ontem, 
mas foi postado no Youtube na 
quinta-feira 24. ►► Página A4

O Ministério Público de 
Agudos instaurou inquérito ci
vil para apurar a representação 
feita pelo vereador Auro Octa- 
viani (PMDB) contra a presi-

dente da Câmara Neusa Vicente 
(PPS), que contesta a abertura 
de nove cargos no Legislativo. O 
promotor Neander Sanches não 
comentou o caso. ►► Página A4

D IV E R S Ã O

Lençóis 
recebe Festival 
de Arrancadas 
em  maio

►► Página A5



e d i t o r i a l

Esperanças para 2011
A edição de hoje do jornal 

O ECO traz uma matéria sobre 
o primeiro balanço do Caged 
(Cadastro Geral de Emprega
dos e Desempregados) de 2011. 
Os dados referentes ao mês de 
janeiro apontam para um cres
cimento geral da região, com 
exceção de Agudos, única das 
cinco cidades onde O ECO cir
cula que aparece nos índices 
com saldo negativo. Otimis- 
mos à parte é necessário pro
por a reflexão sobre os rumos 
que este ano vai tomar no que 
se refere à atividade econômi
ca das cidades da região.

Pederneiras, por exemplo, 
é um caso interessante. Entra 
mês, sai mês, a cidade apre
senta crescimento constante. 
Hora maior, hora menor, o 
saldo sempre fica no azul. No 
entanto, foi o único município 
a registrar queda no número 
de postos de trabalho durante 
a crise internacional que em 
2009 e 2010 se abateu sobre a 
maior parte dos países do mun
do e gerou reflexos localizados 
nas economias municipais.

Em geral, as demais cidades 
têm o mês de janeiro como um 
período de expectativa, e as lide
ranças econômicas não gostam 
de tomar o período como bús

sola para o futuro. Por isso, por 
exemplo, é compreensível a ava
liação feita pelo prefeito de Agu
dos, Everton Octaviani (PMDB), 
minimizando os números nega
tivos registrados pela cidade nos 
primeiros 30 dias do ano, e con
siderando a possível aceleração 
econômica que a cidade venha a 
assumir nos próximos meses.

Otimismo também em 
Lençóis Paulista, que volta a 
apresentar índices positivos 
depois de uma sequência de 
pelo menos seis meses de ava
liação negativa. Vale lembrar 
que, se a aposta das lideranças 
econômicas de dias melhores 
para os trabalhadores locais 
recai sobre a agroindústria, é 
preciso lembrar que em 2010 
as contratações do setor não 
seguraram os índices no azul.

Também é plausível obser
var o crescimento do setor de 
serviços, que fechou os índices 
no azul em quatro das cinco ci
dades da região avaliadas pelo 
Caged. Os números ainda não 
são expressivos como os do se
tor agropecuário, mas, ao lado 
da construção civil, já colocam 
a prestação de serviços como 
forte opção de empregos para 
as novas gerações de empreen
dedores do interior paulista.

a r t i g o

Salve nossas almas
Cristiano Guirado

Quem nunca viu a expres
são SOS de pedido de socor
ro? A sigla significa "Salve Our 
Souls", em inglês, salve nossas 
almas. Isso tem pouco a ver 
com este artigo, a não ser pelo 
fato de que é o nome de uma 
música do Raul Seixas que trata 
sobre discos voadores e, graças 
ao falatório sobre a pseudo apa
rição de um Ovni (Objeto Voa
dor Não Identificado) na nossa 
região, achei por bem inseri-la 
no contexto deste texto. Acho 
engraçada a relação que o ho
mem tem com a possibilidade 
da existência dos extra-terrestres 
e a forma com que essa filoso
fia expõe boa parte da essência 
(ruim) da raça humana.

É altamente arrogante por 
parte da raça humana pensar 
que Deus, em Sua onipotência, 
onipresença e onisciência, des
perdiçaria Seu talento limitando 
a criação à tosca raça humana. 
Na vastidão do universo é mais 
do que óbvio não sermos a úni
ca raça inteligente. É arrogante 
pensar que seríamos e mais ar
rogante ainda pensar que o ser 
humano, no auge da sua imper
feição e da sua limitação, seria o 
apogeu da Divina Criação.

Uma breve busca pela in
ternet vai revelar uma série de 
casos envolvendo óvnis, aliens 
e afins. E considerar a existência 
de um visitante inteligente é, 
acima de tudo, admitir que essa 
raça tem mais tecnologia e mais 
evolução do que nós. Afinal, en
quanto somos visitados a todo 
o momento por extra-terrestres, 
mal somos capazes de chegar à 
Lua e porcamente conseguimos 
conceber o que existe além da 
Via Láctea. Em toda a concep
ção de nossa ciência e tecnolo
gia, não conseguimos consertar 
uma coluna quebrada, nem 
construir uma casa ao lado de 
uma árvore sem ter que derru
bar uma das duas depois.

Também não conseguimos 
fazer com que nossa ética acom
panhe nossa tecnologia. Preci
samos limitar nossa pesquisa e

nossa ciência para nos proteger 
de nós mesmos. Precisamos 
negociar a todo momento para 
não nos destruirmos e precisa
mos nos policiar e nos regrar 
para não destruirmos o planeta 
onde vivemos, que nos dá o ar e 
a água, a essência de nossa vida.

O medo que o homem tem 
dos ETs também expõe nossa 
mesquinharia e a nossa ga
nância. Ao longo das décadas, 
gostamos de imaginar guerra 
de mundos, e o fim da raça hu
mana pelas mãos de invasores/ 
conquistadores de outros cantos 
da galáxia. Por qual motivo es
sas outras raças, evidentemente 
mais evoluídas do que a nossa, 
teriam interesses bélicos? O ser 
humano é uma raça violenta 
pela própria natureza, diga-se 
de passagem, o único ser vivo 
na Terra que mata os da própria 
espécie. Não há motivos para 
pensar que nossos visitantes se
jam violentos como nós.

E ressalto, se fôssemos nós 
que tivéssemos a tecnologia pa
ra viajar pelo universo e conhe
cer outros mundos, certamente 
o faríamos com o instinto da 
conquista, da exploração dos 
recursos naturais dessas outras 
terras e, obviamente, com o in
tuito de subjugar e escravizar 
essas outras espécies de vida. 
Nós somos assim e não conse
guimos provar o contrário, não 
conseguimos fazer diferente. 
Essa é a nossa triste essência.

Enfim, voltando à música 
do Raul, conclamo aos aliens 
que, por ventura, venham a ler 
este artigo, que sejam bem vin
dos e que ignorem nossa insig
nificância e nossa insegurança. 
E peço que relevem a truculên
cia da nossa absoluta maioria. 
Apesar de tudo existem sim se
res humanos de bom coração e 
interessados em conhecimento 
e evolução. Ou, como diria o 
Seixas, "oh oh seu moço, mas 
não me deixe aqui, enquanto eu 
sei que tem tanta estrela por ai".

Cristiano Guirado,
33 anos, é jornalista 

guirado@jomaloeco.com.br
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RO VO

Terceira Coluna
cabeça

O empresário e diretor 
Geral da Câmara, Aparecido 
Donizete da Silva, o Cidinho, 
teve uma reação previsível e 
esperada dos homens que são 
públicos e pretendem ter vida 
privada, longe dos holofotes. 
No sábado, ao ver a reporta
gem de O ECO sobre licitações 
que poderiam ter favorecido 
pessoas ou empresas próximas 
a ele, Cidinho fez o que já se 
esperava: andou pelos locais 
onde O ECO circula e mostrou 
documentos sobre valores e 
verbas recebidas pelo jornal e 
pela Agência Propagare, ligada 
a Moisés Rocha, que é irmão de 
Marta Rocha, sócia de O ECO.

requentado
Os documentos mostrados 

são públicos, aliás. Notas de 
anúncios e publicações feitas 
no O ECO e notas de serviços 
prestados pela Propagare pa
ra a Câmara durante um ano 
em processo licitatório que 
venceu no meio de 2010 e não 
foi renovado pela direção do 
Legislativo. Nada comparado 
à contratação pelo Legislativo 
de empresas ligadas a servidor 
público lotado no próprio Le
gislativo, em cargo de confian
ça. Isso Cidinho não entendeu. 
Mas, a pergunta é: a Câmara 
pode contratar empresas liga
das ao seu diretor geral (fun
cionários, sócios, sobrinhos, 
parentes)? É lícito? É moral? É 
honesto? É para o bem da coi
sa pública? Sim ou não?

LUZES
A reação de Cidinho deixa 

claro duas coisas que ele parece 
não se importar: 1) acesso pri
vilegiado que ele tem a núme
ros e documentos da Câmara 
e o aparelhamento de coisas 
públicas para negócios priva
dos, inclusive na obtenção de 
informações para atacar seus 
"adversários", "escarafunchan- 
do" a vida de quem discorda 
das suas práticas. Isso mistura 
sua vida pública com sua vida 
privada, o que não é bom para 
a vida pública de Lençóis Pau
lista; 2) não há como negar 
que as licitações beneficiaram 
pessoas ligadas ao diretor geral 
da Câmara. Das três empresas, 
duas têm sócios que são cola
boradores de Cidinho e que o 
representam em festas públi
cas, e uma outra empresa é do 
sobrinho dele.

reação
A reação de Cidinho, ho

mem forte da Câmara Muni
cipal e principal patrocinador 
do jogo que colocou Ailton 
Rodrigues da Silva, o Juruna, 
na presidência do Legislativo, 
mostra bem como o jogo é 
jogado nos bastidores da Casa 
de Leis de Lençóis Paulista: ao 
explicar as matérias publica
das no O ECO, Cidinho resol
ve misturar tudo.

público  X PRIVADA
Alguém precisa dizer para 

ele que a questão não é a pres
tação de serviços, nem o rece
bimento deles. O que Cidinho 
precisa explicar para a opinião 
pública é sua ligação com as 
três empresas (empresas que 
têm gente bastante próxima a 
Cidinho na sua direção ou no 
seu quadro de sócios) que vão 
prestar serviços para a Câmara 
nos próximos meses.

dirig ida
O que Cidinho precisa ex

plicar é a relação que ele tem 
com sócios das duas empresas 
que venceram licitações para 
prestar serviços ao Legislativo. 
Diretor geral da Câmara, Cidi- 
nho tem relação patronal ou 
pelo menos de muita amizade 
com duas empresas que ven
ceram licitações públicas e são 
intimamente ligadas, os qua
tro sócios das duas empresas 
trabalham juntos, no mesmo 
prédio. Além disso, todos eles 
trabalham ou trabalharam pa
ra o diretor geral da Câmara 
até sexta-feira 25 de fevereiro. 
Essa é a questão. O resto é fu
maça.

tio  cido
Cidinho também precisa 

explicar a sua relação com a 
empresa de seu sobrinho An- 
derson Carlos da Silva, que 
venceu a licitação para fazer re
portagens fotográficas e filma
gens das sessões da Câmara. E 
ninguém discute a legalidade 
da licitação, nem a contratação 
dos serviços. O que se discute é 
a proximidade do diretor geral 
da Câmara com as empresas 
que venceram as licitações. 
Todas muito próximas de Ci- 
dinho. Todas muito ligadas a 
Cidinho que, por acaso, é o 
diretor geral da Câmara. Será 
que Cidinho entende isso, a 
diferença entre o que é públi
co e o que é privado?

processo
No périplo de Cidinho 

por alguns locais de circula
ção de O ECO, ele fez ame
aças veladas de que pretende 
processar o jornal por suas 
publicações. Ato perfeita- 
mente compreensível. Mas, 
convém lembrar ao empresá
rio e diretor geral da Câmara: 
seus negócios com o Poder 
Legislativo vêm desde 2009 
e só interessaram à imprensa 
quando ele se tornou diretor 
da Câmara, cargo público e 
de confiança da atual Mesa 
Diretora, remunerado com 
dinheiro público e de quem 
se espera a defesa do interesse 
público. E aí fica a pergunta: 
onde foi contemplado o inte
resse público na contratação 
das três licitações?

exper iênc ia
Cidinho sempre gostou 

de dar lado ao seu empreen- 
dedorismo. O diretor geral da 
Câmara é experiente, muito 
competente e sempre atendeu 
a grandes clientes. O Senai 
de Lençóis Paulista já foi um 
de seus maiores clientes. Is
so, quando Reinaldo Teixeira 
Munhoz dirigia a escola.

câm ara
Deveria dar entrada on

tem na Câmara de Vereado
res de Lençóis Paulista um 
projeto de origem do vere
ador Gumercindo Ticianelli 
Junior (DEM) que declara 
patrimônio histórico de 
Lençóis Paulista o Estádio 
Municipal "Archangelo Bre- 
ga", o Bregão.

DETALHES
O texto do projeto de lei 

diz que "o imóvel declarado 
no caput deverá ter toda sua 
área edificada preservada". Já 
no segundo parágrafo o texto 
cita que "fica permitida ape
nas a realização de obras de 
manutenção e restauração do 
referido imóvel".

poço
Outro projeto que volta 

para o expediente do Legisla
tivo é o que autoriza a Prefei
tura a celebrar convênio com 
a Coordenadoria Estadual da 
Defesa Civil para instalação 
de um poço tubular profun
do no Jardim Príncipe. Dessa 
vez o projeto vem com regi
me de urgência.

"Essa mudança na lei do 
mototaxi, acho que não 
vai melhorar muito, é 
que têm outras coisas que 
devem ser averiguadas e 
bem pensadas"

Laércio Messias dos 
Santos, mototaxista

"Acho que foi necessário, 
desde de que não acha 
mototaxista clandestino, 
pois a lei não vai autori
zar isso e fica bom para 
agente que já atua há 
bastante tempo"

Valter Santos Pedroso, 
mototaxista

"Acho que sim, veio em 
uma hora boa, por que 
tira os caras que não pa
gam taxas, fazendo com 
que eles sejam regulari
zados"

Edinho Campesato,
mototaxista

Os artigos assinados são de inteira responsabilidade de seus autores 
e não representam, necessariamente, a opinião deste jornal

Um flagrante do jornal O ECO mostrou o descaso com os objetos públicos. Uma lixeira de rua estava 
totalmente destruída na avenida Papa João Paulo II, na Cecap. A lixeira estava jogada na calçada espa
lhando o lixo e atrapalhando a passagem.

FRASE

"No primeiro 
mês do 
ano sempre 
existe uma 
incerteza e 
esses números 
nos enchem  
de otimismo. 
Acho que a 
tendência 
para os 
próximos 
meses é só 
melhorar".

Altair Toniolo, o Rocinha, 
diretor de Desenvolvimento, 

Geração de Emprego e Renda 
de Lençóis Paulista

PARA PENSAR

"Passei a vida 
tentando corrigir 
os erros que 
cometi na minha 
ânsia de acertar".

Clarice Lispector

mailto:guirado@jomaloeco.com.br
mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br
mailto:comercial@jornaloeco.com.br
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Crescimento em bloco
Mercado de trabalho na região cresce em janeiro; Pederneiras puxa a fila econômica, Lençóis reage após fim de ano ruim

Cristiano Guirado

Segundo o Caged (Cadas
tro Geral de Empregados e 
Desempregados) do Minis
tério do Trabalho, janeiro foi 
um mês de boas notícias para 
a região. O saldo entre contra
tações e demissões foi positivo 
em quatro das seis cidades no 
raio de circulação do jornal O 
ECO. Agudos foi a única que 
terminou o primeiro mês do 
ano no vermelho, ainda as
sim, sem números significati
vos (fechamento de cinco pos
tos de trabalho) e Borebi não 
aparece nas estatísticas.

Os melhores números são 
de Pederneiras. A cidade fe
chou janeiro de 2011 com a 
melhor conta: 213 vagas aber
tas. Destaque para a agropecu
ária que, no município, con
tratou 189 pessoas e demitiu 
54, deixando 135 novos pos
tos de trabalho. O  índice tam
bém é positivo no comparati
vo com o mesmo período do 
ano passado, que já foi uma 
época produtiva. No primeiro 
mês de 2010 foi registrada a 
abertura de 99 vagas.

Seguindo o ranking de 
abertura de vagas de empre
go, Lençóis Paulista termina 
janeiro de 2011 em segundo 
lugar, com 179 novos postos. 
Uma boa notícia para os tra
balhadores lençoenses depois 
de um final de ano ruim pa
ra o mercado de trabalho. A 
agropecuária também puxou a 
conta para o azul, contratando 
193 pessoas e demitindo 84, 
deixando 109 novos cargos. A 
indústria de prestação de ser
viços também deu sua contri
buição, assinando 185 cartei
ras de trabalho e desligando 
155 pessoas, deixando um sal
do positivo de 30 vagas.

Mesmo assim a cidade ain
da registra um desaquecimen- 
to econômico em comparação 
com o mesmo período do ano

MAPA do  em pr eg o  na  reg ião  no  MES de ja n e iro  de 2011

passado. Em janeiro de 2010 
Lençóis apresentava um saldo 
positivo de 233 vagas.

Macatuba fechou janeiro 
com 12 novos postos de traba
lho, saldo positivo provocado 
pelo crescimento do setor de 
serviços (11 novas vagas) e pe
lo comércio (nove contratações 
a mais). Ao todo, 120 pessoas

foram contratadas na cidade e 
108 foram demitidas no pri
meiro mês do ano. Os núme
ros são bastante parecidos com 
o mesmo período do ano pas
sado, quando os trabalhadores 
macatubenses tiveram 15 no
vas vagas de emprego.

Areiópolis também teve 
um bom desempenho, prin

cipalmente se for levado em 
conta a proporção da máqui
na empregatícia da cidade. As 
contratações somam quase o 
dobro das demissões no pri
meiro mês de 2011: foram 98 
pessoas contratadas contra 52 
demitidas. O principal índice é 
do setor de serviços, que abriu 
37 novas vagas. Em compara

ção com o mesmo mês do ano 
passado, sobram motivos para 
comemorar. Janeiro de 2010 
terminou com o fechamento 
de quatro vagas, com 19 con
tratações e 23 demissões.

Agudos foi a única cidade 
da região que terminou janei
ro de 2011 no vermelho. Mes
mo assim, deixou um estrago

pouco significativo em relação 
aos últimos meses de cres
cimento econômico. Foram 
319 contratados contra 325 
demitidos, registrando o fe
chamento de cinco postos de 
trabalho. Em janeiro de 2010 
a cidade contratou 324 pesso
as e demitiu 258, deixando 66 
novos postos de trabalho.

Rocinha comemora números 
de janeiro, prefeito Everton 
Octaviani minimiza estatísticas

Arquivo: Cristiano Paccola/O ECO

Entre as cinco cidades re
lacionadas nas estatísticas 
do Caged (Cadastro Geral 
de Empregados e Desem
pregados) do Ministério do 
Trabalho, a reportagem do 
jornal O ECO só conseguiu 
falar com lideranças de Len
çóis Paulista e de Agudos. 
Não conseguimos falar com 
os responsáveis pelos setores 
em Areiópolis e Macatuba e, 
em Pederneiras, a assessoria 
de imprensa da prefeita Iva- 
na Bertolini Camarinha (PV) 
disse que se pronunciaria por 
e-mail, mas até o fechamento

desta edição não havia envia
do as informações.

Em entrevista ao jornal O 
ECO, o diretor de Desenvol
vimento, Geração de Empre
go e Renda de Lençóis Paulis
ta, Altair Toniolo, o Rocinha, 
comemorou os números re
gistrados em janeiro e classifi
cou o resultado como "acima 
da expectativa". "No primeiro 
mês do ano sempre existe uma 
incerteza e esses números nos 
enchem de otimismo. Acho 
que a tendência para os pró
ximos meses é só melhorar", 
afirmou. "No final de 2010 o

que derrubou nossos núme
ros foi o setor sucroalcoolei- 
ro. Agora acontece o inverso e 
estamos muito otimistas para 
os próximos três meses, prin
cipalmente porque, em abril, 
começa a safra", completa.

Já o prefeito de Agudos, 
Everton Octaviani (PMDB), 
considerou que em janeiro des
te ano a Prefeitura contratou 
mais de 70 pessoas e efetuou 
três demissões, e ressaltou que 
os números não apareceram 
nos dados do Caged. Em en
trevista ao jornal O ECO, ele 
classificou os índices como

normais e afirmou ter certeza 
do aquecimento econômico 
da cidade para os próximos 
meses. "É uma variação nega
tiva pequena e compreensível. 
No final do ano são feitas vá
rias contratações temporárias 
e em janeiro existe uma ten
dência natural de desacelera
ção", avaliou. "Esse número é 
totalmente aceitável. Além de 
ser praticamente nulo, acom
panhamos o crescimento de 
vários setores, como a cons
trução civil, a indústria e o co
mércio. Logo voltaremos a ter 
índices positivos", finaliza. O diretor de Desenvolvimento de Lençóis, o Rocinha

l e ã o

D eclaração d o  Im p osto  de Renda 2011/2010 com eça h oje
A Receita Federal começa 

hoje a receber a declaração de 
Imposto de Renda 2011, ano 
base 2010. Para fazer a decla
ração, o contribuinte deverá 
baixar o programa para pre
enchimento e envio da decla
ração, disponível no site da 
Receita Federal (www.receita. 
fazenda.gov.br). O prazo para 
o envio da declaração termina 
às 23h59 do dia 29 de abril.

Quem não entregar a de-

claração no prazo está sujei
to à multa que varia entre R$ 
165,74 e 20% do imposto so
bre a renda.

Devem declarar Impos
to de Renda quem recebeu, 
durante o ano de 2010, ren
dimentos brutos superiores a 
R$ 22.487,25 , quem realizou, 
em qualquer mês, venda de 
bens ou direitos na qual foi 
apurado ganho de capital su
jeito à incidência de imposto,

mesmo nos casos em que o 
contribuinte optou pela isen
ção através do uso do dinhei
ro ganho para comprar imóvel 
residencial no prazo de 180 
dias; ols contribuintes que re
alizaram negócios em Bolsa 
de Valores, de mercadorias, de 
futuros e assemelhadas ou que 
tiveram posse ou a proprieda
de de bens ou direitos de va
lor total superior a R$ 300 mil 
durante o ano de 2010.

Também deve declarar 
quem passou à condição de 
residente no Brasil durante 
o ano de 2010 e nessa con
dição se encontravam em 
31 de dezembro; quem teve 
receita bruta superior a R$ 
112.436,25 através de ativi
dade rural.

Entre as novidades desse 
ano do programa usado para 
declaração está

a seção de perguntas e

respostas que agora tem um 
mecanismo de busca. Ou se
ja, agora o contribuinte pode
rá digitar uma palavra-chave 
nas perguntas e respostas e o 
programa irá localizar a ex
plicação. Ao final da busca, 
o contribuinte poderá ainda 
responder se encontrou a in
formação que procurava.

No celular, com o novo 
menu para o IR, a Receita 
espera que mais contribuin-

tes usem as facilidades que a 
Receita oferece. Uma delas é 
o cadastramento de celular. 
Desde 2009, o contribuinte 
pode cadastrar o telefone ce
lular para receber informações 
sobre a restituição, caso tenha 
imposto a restituir. Mas a in
formação ficava tão escondida 
no site da Receita, que poucas 
pessoas cadastravam o telefo
ne. Agora a receita espera ex
pansão do uso da facilidade.

http://www.receita


L E G I S L A T I V O

Motoboy documentado
Câmara recebe projeto que regulamenta profissão de mototaxista; vereadores analisariam proposta na noite de ontem

Carlos Alberto Duarte
Es p e c ia l  p a r a  O ECO

A Prefeitura de Lençóis 
Paulista enviou projeto à Câ
mara Municipal para regula
mentar as atividades de mo- 
totaxi e motofrete na cidade. 
A medida é necessária depois 
da aprovação do projeto apro
vado em Brasília que regula
menta a profissão. O  projeto 
deu entrada na sessão de on
tem à noite.

A principal novidade é que 
os mototaxistas vão poder 
trabalhar para uma empresa, 
como ocorre atualmente, ou 
optar por trabalhar por conta 
própria pelo MEI (Micro Em
preendedor Individual). Ou
tra novidade será a redução 
do valor dos tributos, que se
rão os mesmos adotados pelo 
MEI, programa de incentivo 
ao trabalho formal no qual as 
pessoas que aderem têm todos 
os benefícios previdenciários.

A redação do projeto é uma 
adequação da lei municipal à 
lei federal, já aprovada pelo 
Senado, que define requisitos 
para que o mototaxista exerça 
a atividade, como ter mais de 
21 anos, possuir pelo menos 
dois anos de habilitação na 
categoria A e ser aprovado em 
curso especializado e regula
mentado pelo Contran (Con

Profissão de 
motoboy e 

motofrete será 
regulamentada

selho Nacional de Trânsito). 
A resolução do Contran prevê 
que os veículos deverão passar 
por inspeção semestral para 
verificar equipamentos de se
gurança e ter instalados dispo
sitivos de proteção de motor, 
pernas e aparador de linha.

Motoboys e mototaxis- 
tas terão que fazer curso de 
qualificação, obrigatoriedade 
estabelecida por uma reso
lução do Conselho Nacional 
de Trânsito. De acordo com 
a norma, quem quiser usar a 
moto profissionalmente pa
ra transportar passageiros ou 
para entregar mercadorias vai 
precisar passar por 30 horas 
de aula. Serão 25 horas de 
teoria com temas como ética, 
cidadania, legislação de trân
sito e segurança e cinco horas 
de aulas práticas de pilota
gem. As aulas serão oferecidas 
pelos Detrans e por institui
ções autorizadas.

A diretora administrativa 
da Prefeitura de Lençóis Pau
lista, Silvia Maria Gasparoto,

disse que antes do projeto ser 
enviado à Câmara, a diretoria 
de Finanças promoveu um 
amplo debate sobre a regu
lamentação para atender os

pleitos dos mototaxistas. Ela 
contou que durante o debate 
sobre o projeto foi estabeleci
do um coeficiente de 3,2 mo- 
totaxistas para cada mil habi

tantes. "Entendeu-se que é um 
número que atende a deman
da", concluiu Silvia.

Foi solicitado junto à as- 
sessoria de imprensa da Pre

feitura o número de motota- 
xistas registrados em Lençóis, 
mas até o fechamento desta 
edição a informação não ha
via sido liberada.

a g u d o s

Ministério Público abre inquérito 
para apurar criação de cargos

O promotor de Agudos 
Neander Antonio Sanches 
instaurou inquérito civil para 
apurar a representação feita 
pelo vereador Auro Octaviani 
(PMDB) contra a presidente 
da Câmara de Agudos Neusa 
Vicente (PPS), contestando 
a abertura de nove cargos no 
Legislativo municipal. Segun
do documento obtido pelo 
jornal O  ECO, a reclamação 
do peemedebista trata sobre 
prejuízos ao erário público e 
pede a nulidade do ato. A re
presentação foi feita no dia 15 
de fevereiro e a investigação 
foi instaurada no mesmo dia.

Ouvido pela reportagem 
do jornal O  ECO, o líder do 
governo na Câmara, Auro Oc- 
taviani, disse que entrou com 
a representação por não se 
conformar com a criação dos 
cargos e com a aprovação da 
lei em regime de urgência. "A 
Câmara de Agudos vai ficar 
com 36 funcionários. Cidades 
do mesmo porte e com orça
mentos parecidos, como Barra 
Bonita, São Manuel e Peder
neiras, tem oito ou nove car
gos. Acho um  abuso e nossa 
Câmara não tem nem espaço 
físico para tanta gente", pro
testou. "Outro absurdo foi a 
aprovação dessa lei em regime 
de urgência, sem deliberação.

Debater a questão tornou-se 
bobagem e decidi entrar com 
a representação", continua.

Outra questão considerada 
como irregularidade por Auro 
é a existência de quatro cargos 
concursados no quadro de 
funcionários da Câmara que 
estão em aberto. Segundo ele, 
todas as pessoas que traba
lham no Legislativo local são 
indicações políticas. Ele tam
bém discorda da nomencla
tura e das funções dos cargos. 
" Quando se contrata para o 
serviço público é assessor, se
cretário ou chefe. Em Agudos, 
todos são assessores, não tem 
motorista, não tem telefonis
ta, não tem cozinheiro, só tem 
assessor", afirmou. O vereador 
também questionou os salá
rios. "Todos os assessores ti
veram os salários aumentados 
em cerca de 40%", completa.

O vice-presidente da Câ
mara, Luciano Durães (PR), 
disse que a Mesa Diretora está 
tranquila com relação à insta
lação do inquérito civil. "Só 
aumentamos três cargos em 
relação aos que já existiam, e 
reestruturamos o quadro para 
que cada vereador tivesse um 
Chefe de Gabinete de sua con
fiança. Vamos mandar todos 
os documentos pedidos pelo 
Ministério Público e esperar

a posição do promotor. Se ele 
disser que devemos fazer um 
concurso público, vamos fazer 
o concurso", explicou.

Durães afirmou ainda que 
a Câmara de Agudos exonerou 
oito pessoas, todos funcioná
rios do Legislativo e que esta
vam emprestados para outros 
setores. "Quatro funcionários 
estavam emprestados para a 
delegacia e mais um  trabalha
va na Prefeitura. Todos rece
biam salários da Câmara", diz. 
"Estamos reestruturando os 
cargos das pessoas que já tra
balhavam na Câmara. A maio
ria, aliás, foi o próprio Auro 
que colocou. Cada presiden
te que passou por lá colocou 
seus cargos de confiança e esse 
pessoal foi ficando. Não que
ríamos prejudicar essas pes
soas que trabalham há vários 
anos e prestam um  bom  servi
ço para os vereadores e para a 
comunidade", concluiu.

A reportagem do jornal 
O  ECO também foi ouvir o 
promotor Neander Antonio 
Sanches. Ele afirmou que não 
pode comentar o inquérito 
antes de receber a documen
tação solicitada ao Legislativo. 
"Existe a representação e está 
correndo o prazo. Ainda não 
sei qual medida será cabível", 
finaliza. (CG)

SEM MI STÉ RI O

Ovni de Agudos é peça publicitária 
de agência de Lençóis Paulista

O Ovni da rodovia Ma
rechal Rondon (SP 300), 
vídeo que ganhou reper
cussão nacional no fim de 
semana, é uma peça publi
citária de uma agência de 
Lençóis Paulista. O vídeo 
foi montado pela Atitude 
Media Box para ser divulga
do a partir de ontem, mas 
postado no Youtube na 
quinta-feira 24. Sem fina
lização, repercutiu na im
prensa local, regional e ga
nhou três minutos no pro
grama Fantástico da Rede 
Globo do último domingo.

A edição de imagens 
foi feita pelo designer e 
produtor de vídeos André 
Angélico, e tem como ob
jetivo divulgar a hom olo
gação de parceria firmada 
entre a agência de publi
cidade de Lençóis Paulista 
com a alemã PIZZBOXX, 
empresa de mídia alter
nativa que cobre o mer
cado brasileiro. O vídeo 
foi distribuído para uma 
lista de e-mails e postado 
no Youtube por Henrique 
Barduco. Ganhou reper
cussão nacional após ter 
sido associada ao estron
do sentido na região no 
dia 8 de fevereiro.

Imagem usada para montar o vídeo que foi parar na internet

Ontem em entrevista ao 
O ECO/Ventura FM, Angéli
co disse que ficou surpreso 
com a velocidade com que o 
vídeo bateu recorde de aces
sos no Youtube. Ele explicou 
que sempre que monta uma 
campanha espera fazer su
cesso, mas não esperava com 
tam anha velocidade. Expli
cou que em m omento algum 
imaginou que o vídeo fosse 
causar tanto impacto.

No Youtube, ontem à tar
de, o vídeo do Ovni tinha

mais de 28 mil acessos. No 
site da Uol foram posta
dos dois vídeos, um  estava 
com 29.300 visualizações, 
o outro com 7,5 mil.

Ontem a equipe da 
Atitude Media Box estava 
em Bauru. Foi procurada 
pela TV Record, TV TEM 
e pelo Jornal da Cidade, 
veículos que divulgaram o 
vídeo postado na Internet 
por Henrique Barduco que 
também estava impressio
nado com a repercussão.

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020
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Cristiano Paccola/O ECO

Antigo prédio 
da Estação 

Ferroviária: abrido 
de mendigos

Sem sossego
Assistente Social da Ação da Cidadania reclama de falta de segurança em Estação 
Ferroviária; moradores de rua estão usando local como dormitório e banheiro

VITOR GODINHO

Um grupo de moradores 
de rua tem incomodado fun
cionários da Ação da Cidada
nia Contra Fome, a Miséria e 
pela Vida de Lençóis Paulista. 
Isso porque além de dormir 
na antiga Estação Ferroviária, 
moradores usam o local co
mo banheiro. A sujeira e mau 
cheiro no dia seguinte são in
suportáveis, afirmam funcio
nários da entidade. Além dis
so, existe a preocupação com 
a segurança dos mantimentos 
e do setor administrativo da 
entidade.

"Aqui a gente não tem ne
nhum a segurança. Não tem 
câmera, não tem vigia notur
no, então o prédio fica m ui
to exposto", afirmou Tamires 
Paccola, assistente social e 
coordenadora da Ação da Ci
dadania.

A funcionária explicou que 
há cerca de um  mês um  grupo

de nove pessoas tem passado 
as noites na Estação Ferrovi
ária. Segundo ela, durante o 
dia os moradores ficam em 
um  galpão que fica do outro 
lado da linha férrea, mas bas
ta a noite chegar para que eles 
voltem para a Estação.

"Eles passam a noite aqui 
e acabam fazendo suas ne
cessidades aqui mesmo, e 
depredando o prédio. No dia 
seguinte não dá para ficar no 
prédio, o mau cheiro é insu
portável. Eles mesmos já me 
falaram que são dependentes 
de álcool. Então, além do mau 
cheiro nós temos medo que 
eles fiquem agressivos", expli
cou Tamires.

A assistente contou que 
no último dia 13 de fevereiro, 
quando ocorreu a última en
trega de cestas básicas, alguns 
desses moradores chegaram a 
invadir o armazém onde ficam 
os alimentos. Uma funcioná
ria disse que chegou a ser xin-

gada por um dos moradores 
de rua. "Eles pedem alimento 
e se você não dá, ficam falan
do palavrão e te ameaçando", 
continuou Tamires.

"Nós já estamos ficando de
sesperadas, não sabemos mais 
o que fazer. Já falamos para 
eles não ficarem aqui, mas não 
adianta", disse a assistente.

Após seguidas reclamações, 
na última sexta-feira um  fun
cionário da Defesa Patrimonial 
da Prefeitura foi até a Estação 
Ferroviária para averiguar o pro
blema. Ele solicitou um  ofício 
da entidade pedindo um vigia 
noturno. No entanto, nenhu
ma resposta ainda foi dada.

v ig ilâ n c ia
O jornal O ECO entrou em 

contato com o setor de Defesa 
Patrimonial da Prefeitura e foi 
informado que hoje mesmo 
um vigilante será deslocado 
ao local para resolver tempo
rariamente o problema.

O coordenador interino de 
vigilância patrimonial, Walde- 
mur Caetano da Silva, disse 
que constatou o problema e 
vai manter um  vigilante pelo 
menos por alguns dias para 
evitar que os problemas con
tinuem. "O vigia já está saben
do desse caso e vamos tomar 
essa providência. Hoje mesmo 
já vai ter alguém lá. Eu tam
bém estou vendo a possibili
dade de levar alguém das 17h 
às 24h que é um  horário que 
também fica sem ninguém no 
local", disse.

A entidade
A Ação da Cidadania Con

tra Fome, a Miséria distribui 
cerca de 180 cestas básicas 
todo mês a pessoas carentes 
do município. Segundo Ta- 
mires, as famílias necessitadas 
passam por uma triagem que 
inclui entrevista, estudo so- 
cioeconômico e visita à casa 
quando necessário.

e n t r e t e n i m e n t o

Lençóis Paulista recebe Festival 
de Arrancadas em maio

O primeiro Festival de 
Arrancadas de Lençóis Pau
lista será realizado nos dias 
14 e 15 de maio. O autó- 
dromo Velomax, no bair
ro Corvo Branco, embora 
ainda em construção, vem 
sendo preparado para re
ceber o evento inédito na 
região. A expectativa é de 
um  público de 15 mil ex- 
pectadores.

Em um a pista de terra 
de 800 metros de compri-

m ento por 40 metros de 
largura, caminhões prepa
rados especialmente pa
ra o evento vão dem ons
trar toda potência de seus 
motores, vencendo o que 
percorrer o percurso mais 
rapidamente. Já foi confir
mada a participação de 10 
caminhões. O Festival de 
Arrancadas será dividido 
em categorias distintas por 
peso e potência de cami
nhões e motores.

Segundo os organizado
res, o evento contará com 
infraestrutura completa pa
ra público e competidores, 
como arquibancadas, praça 
de alimentação, sanitários, 
área vip para competidores 
e patrocinadores e área de 
acessibilidade para porta
dores de necessidades es
peciais. Os organizadores 
confirmam ainda a insta
lação de uma área para ex
posição de produtos e ser-

viços, estacionam ento para 
até cinco mil vagas.

A segurança dos pilotos 
e expectadores contará com 
posto médico com duas 
ambulâncias, UTI móvel, 
veículos de resgate, veículo 
de combate a incêndios.

O Autódromo Velomax 
fica às margens da rodovia 
Osny Matheus (SP 261). As 
competições nos dias 14 e 
15 de maio têm  previsão de 
iniciar às 8h.

S ER V I Ç O S

S a ú d e  a n tec ip a  a g e n d a m e n to  d e  
v ia g e n s  d u ra n te  fer ia d o  d e  carnaval

A Diretoria de Saúde vai 
antecipar o agendamento 
de viagens para os pacientes 
com consultas, exames e ou
tros procedimentos médicos 
fora do município durante 
o carnaval. Os usuários de
vem fazer o agendamento do 
transporte na próxima sexta- 
feira, 4 de março, das 7h às 
11h, no Ambulatório de Es-

pecialidades localizado na 
avenida Brasil, 686.

O agendamento deve ser 
feito para os pacientes com 
exames, consultas e outros 
procedimentos já agendados 
entre os dias 5 e 9 de março. 
O agendamento deve ser fei
to apenas para os pacientes 
que serão atendidos fora de 
Lençóis Paulista. Mais infor-

mações podem ser obtidas 
pelo telefone 3269-1970, 
mas o agendamento deve ser 
feito pessoalmente no Am
bulatório de Especialidades.

SERVIÇOS
A Prefeitura de Lençóis 

Paulista vai manter o serviço 
de coleta de lixo e as creches 
funcionando normalmente

na próxima segunda-feira, 7 
de março. No dia 8, feriado 
de carnaval, os dois serviços 
serão suspensos. Os demais 
setores da Prefeitura não fun
cionam nos dias 7 e 8 de mar
ço. No dia 9, o atendimento 
será retomado a partir das 
12h. Na quarta-feira de cin
zas, creches e coleta de lixo 
vão funcionar normalmente.

Coluna semanal da Presidenta

Dilma Rousseff

Luiz Cezar, 44 anos, porteiro de Salvador (BA)
-  Como será sua política de empregos para pes
soas que têm mais de 40 anos? Hoje em dia elas 
não conseguem se encaixar no mercado de traba
lho devido à idade alta.

Presidenta Dilma -  Luiz, de uns tempos para 
cá esta situação vem mudando bastante. Veja você 
que em 2003, segundo o IBGE, os empregados com 
mais de 40 anos representavam 39,9% do total de 
pessoas ocupadas e, em 2010, esse índice chegou a 
44,4%. Isto significa que as empresas estão aos pou
cos descobrindo o valor da vivência, da experiência. 
Para facilitar mais a colocação, os que ainda estão à 
margem do mercado de trabalho devem procurar o 
Sistema Nacional de Emprego (Sine), que encaminha 
aos cursos do Plano Nacional de Qualificação, imple
mentados pelo Ministério do Trabalho. As chances 
aumentam muito, porque os cursos levam em con
ta as necessidades do mercado local. Outra opção é 
procurar as escolas técnicas. No seu estado, a Bahia, 
havia 9 escolas técnicas até 2002 e, no governo pas
sado, nós criamos mais 12. Destaco também que a 
geração recorde de postos de trabalho, nos últimos 
oito anos, está beneficiando todas as faixas etárias. 
Em janeiro, a taxa de desemprego medido pelo IBGE 
ficou em 6,1%, que é o menor índice para este mês 
desde o início da série histórica do IBGE.

★★★

Gabriela F. Feldkircher, 18 anos, estudante uni
versitária do Rio de Janeiro (RJ) -  Quais as medi
das práticas que a senhora pretende adotar para 
melhorar o ensino básico nos próximos meses?

Presidenta Dilma -  Para melhorar a educação, 
não basta planejar medidas para o curto prazo. Nós 
temos investido muito na melhoria da Educação Bá
sica desde o governo Lula, mas sabemos que ainda 
há uma longa estrada a ser percorrida. Temos várias 
iniciativas em andamento. Certamente o programa 
mais eficaz para a melhoria da qualidade do ensino 
é o Sistema Universidade Aberta do Brasil (UAB), 
criado em 2005. O Sistema é integrado por univer
sidades públicas que oferecem cursos de nível supe
rior, por educação a distância, para a população em 
geral, com prioridade para professores. Pelo Sistema 
UAB, estamos qualificando docentes de todo o país, 
incluindo os das localidades mais isoladas. Em 2009, 
estavam cadastrados 190 mil alunos, dos quais 51 
mil eram professores da Educação Básica. Outra ini
ciativa, o Programa Banda Larga nas Escolas, já che
gou à grande maioria das escolas públicas urbanas
-  nossa meta é completar o atendimento de todas as 
escolas públicas do país até dezembro. Para facilitar 
o deslocamento dos alunos e reduzir a evasão esco
lar, viabilizamos no governo anterior a compra, pelos 
municípios, de 5 mil ônibus padronizados. E agora, 
estamos permitindo a compra de bicicletas escolares 
para zonas rurais e periferias. O Índice de Desenvol
vimento da Educação Básica (IDEB) vem crescendo 
bastante nos últimos anos. Nossa meta é chegar ao 
mesmo índice dos países desenvolvidos em 2022.

★★★

Meire Alves, 28 anos, autônoma de Cuiabá 
(MT) -  O que a senhora pretende fazer para di
minuir os problemas da saúde pública no Brasil?

Presidenta Dilma - Em meu discurso de posse, 
eu disse, e reafirmo, que uma das prioridades do 
meu governo é consolidar o Sistema Único de Saúde 
(SUS). Vamos investir fortemente na rede de urgên
cia e emergência, que será reformada, reequipada e 
ampliada. A busca pelo atendimento humanizado e 
de qualidade será constante. Para isso, vamos pros
seguir com investimentos na expansão da rede hos
pitalar, das Unidades de Pronto Atendimento (UPA's 
24h) e do Serviço de Atendimento Móvel de Urgência 
(SAMU 192). Outro compromisso meu é a instalação 
da Rede Cegonha, que vai tratar de forma integrada 
a saúde materna e infantil, reduzindo a mortalidade. 
Quero implantar o Cartão Nacional de Saúde, que fa
cilita a marcação de exames e consultas e permite a 
obtenção gratuita de medicamentos. Temos no SUS 
um elenco enorme de serviços, que vão da atenção 
básica a procedimentos complexos. O cartão permi
tirá a consulta ao histórico clínico dos pacientes 
usuários desses serviços. Em menos de dois meses 
de governo, já podemos mostrar o cumprimento de 
compromissos assumidos com a sociedade. É o caso 
da ampliação da oferta de medicamentos gratuitos. 
Desde 14 de fevereiro, remédios para hipertensão e 
diabetes podem ser retirados gratuitamente das mais 
de 15 mil farmácias conveniadas que integram o pro
grama Aqui Tem Farmácia Popular. Cerca de 33 mi
lhões de hipertensos e 9 milhões de diabéticos estão 
sendo beneficiados.

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: oeco@jornaloeco.com.br. As perguntas serão encaminhadas e 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

mailto:oeco@jornaloeco.com.br


M A C A T U B A

Saturação
Operação prende um por embriaguez ao volante e apreende dois 
equipamentos de som; motoristas sem cinto foram autuados

Carlos Alberto Duarte
Es p e c ia l  p a r a  O ECO

Operação realizada sábado 
à noite em Macatuba prendeu 
um jovem por embriaguez ao 
volante, apreendeu dois equi
pamentos de som e autuou 
motoristas que transitavam na 
cidade sem cinto de seguran
ça. Polícia Militar atua para 
inibir uso de drogas e álcool 
por jovens.

De acordo com o sargento 
Josué Francisco da Silva, co
mandante do grupamento da 
PM, DLS, 24 anos, foi preso 
em flagrante por dirigir com 
0,79 miligramas de álcool 
no sangue, constatado pelo 
bafômetro. Ele foi conduzi
do ao Plantão Policial, onde 
foi determinada fiança de R$ 
310,00. O rapaz foi liberado 
e vai responder em liberdade. 
Foram apreendidos dois equi
pamentos de som, um instala
do no carro de DLS. Ao todo 
os policiais vistoriaram oito 
bares e 60 veículos durante 
bloqueio de trânsito.

O sargento da PM contou 
que além da Polícia Militar a 
operação Saturação contou 
com a participação do delega
do Marcelo Bertoli Gimenes e 
da Força Tática de Pederneiras.

Em entrevista ao O ECO/ 
Ventura FM, sargento Josué 
disse que desde abril do ano 
passado, quando reassumiu o 
comando do grupamento da 
PM tem desencadeado essas 
operações que visam comba
ter a ingestão de bebida al
coólica por menores, uso de 
drogas, contravenção (máqui-

Arquivo: Jornal O ECO

Equipamentos de som apreendidos pela PM no final de semana

nas caça níqueis) e perturba
ção de sossego.

Ele contou que até o mês 
passado, 31 pessoas foram pre
sas por crimes como tráfico, 
furto e roubo, 25 pessoas pro
curadas foram recapturadas 
e sete menores infratores en
tre 14 e 16 anos, acusados de 
furtos em interior de veículos 
foram internados, além das 13 
pessoas autuadas em flagrante 
por embriaguez ao volante, 11 
no ano passado e duas este ano. 
Neste período, ainda segundo 
o sargento, foram apreendidas 
11 armas de fogo, 16 pessoas 
detidas por contravenção e 34 
máquinas caça níqueis tiradas 
de circulação.

NO centro
Sargento Josué disse que as

operações desencadeadas nos 
finais de semana vão continu
ar com o objetivo de manter 
a ordem pública. Ele explicou 
que as sextas-feiras e sábados 
têm procurado aumentar o 
efetivo policial e intensificado 
a fiscalização na avenida Co
ronel Virgílio Rocha, onde há 
maior concentração de jovens, 
para coibir o som alto, a cha
mada perturbação de sossego. 
Embora utilize o decibelíme- 
tro, equipamento que mede 
a altura do som, e conte com 
o apoio da população, o sar
gento admitiu a dificuldade 
da PM em atender as ocorrên
cias de perturbação de sossego 
sem as vítimas, pessoas que 
acionam o 190, reclamam, 
mas não são encontradas para 
registrar a ocorrência.

a g u d o s

Senai oferece 
seis cursos 
gratuitos

A Escola do Senai em 
Agudos vai oferecer este 
ano seis cursos profissio
nalizantes gratuitos, para 
a formação profissional 
de jovens, adolescentes e 
adultos. No total, estão 
sendo oferecidas mais 
de 100 vagas, para os 
cursos de marchetaria, 
informática, marcena
ria, costura industrial, 
controle dimensional e 
construção civil.

Segundo o diretor re
gional do Senai, Mário 
Eduardo Cazão, a amplia
ção do número de cursos 
em Agudos deve-se às 
constantes solicitações e à 
preocupação do prefeito 
Everton Octaviani (PMDB) 
com a capacitação profis
sional dos agudenses.

serv iço
As inscrições para os 

cursos podem ser feitas 
de segunda a sexta-feira, 
no Centro de Formação 
Profissional Tide Setú
bal. Informações pelo 
telefone 3261 3337. Os 
interessados devem levar 
para a inscrição, os do
cumentos de RG e CPF.

CURSOS
» Marchetaria 12 vagas - a partir 
de 16 anos - período noturno.
» Informática 32 vagas - a partir 
de 16 anos - períodos da manhã 
e tarde.
» Marcenaria 24 vagas - idade 
mínima de 14 anos - períodos 
manhã e tarde (com curso de 
empreendedorismo).
» Costura industrial 12 vagas - 
com aulas no período da tarde e 
noite.
» Controle dimensional 16 vagas 
- funcionários Ambev e Duratex, 
com aulas aos sábados, das 8h 
às 15h.
» Construção civil 16 vagas - para 
alunos maiores de 18 anos - sem 
dias definidos.

Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista
PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

Aviso de Licitação -  Pregão n° 029/2011 -  Processo n° 043/2011 
Objeto: Registro de preços para serviços de impressão de informativos para 
a Diretoria de Educação. Tipo: Menor preço -  Recebimento das propostas 
e sessão de lances: 16 de março de 2011 às 10:00 horas -  O edital encontra- 
se disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça 
das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, 
Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 28 de fevereiro de 2011. JOSÉ DE- 
NILSON NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 030/2011 -  Processo n° 044/2011 

Objeto: Registro de preços para aquisição de areia fina. Tipo: Menor 
preço -  Recebimento das propostas e sessão de lances: 16 de março de 
2011 às 14:00 horas -  O edital encontra-se disponível no site www.len- 
coispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Len
çóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Len
çóis Paulista, 28 de fevereiro de 2011. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA 
- Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
DESPACHO DE RATIFICAÇÃO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Republicado devido à publicação anterior (de 26/02/2011) conter 
incorreções

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI, Prefeita Municipal de 
Lençóis Paulista, usando das atribuições que lhe foram conferidas por lei, 
para efeitos de cumprimento do artigo 26 da Lei Federal n.° 8.666/93, ratifi
ca a contratação da empresa VANESSA CRISTINA CAZON - ME, com re
gistro no CNPJ/MF sob n.° 13.186.583/0001-39, para apresentação musical 
da cantora gospel “Amanda Ferrari e Pastor Lorinaldo Miranda”, no valor 
de R$ 16.500,00 (dezesseis mil e quinhentos reais), cuja despesa correrá 
através da INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N.° 002/2011, Processo 
n° 039/2011, com fundamento no inciso III do artigo 25, da Lei Federal n.° 
8.666/93 e suas alterações.

Publique-se, como condição de eficácia do ato.
Lençóis Paulista, 24 de fevereiro de 2011.

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI 
Prefeita Municipal

Publicado no jornal O Eco, no dia 1° de março de 2011. Na página A6. Valor da publicação R$ 78,40.

EDITAL PARA CONHECIMENTO DE CREDORES E/OU PREJUDICADOS, 
COM O PRAZO DE TRINTA (30) DIAS.
A Doutora ANA LÚCIA GRAÇA LIMA AIELLO, Meritíssima Juíza de Direito 
da Primeira Vara da Comarca de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, na forma 
da Lei, etc.
FAZ SABER através do presente edital com o prazo de 30 dias, para que em igual 
prazo os credores ou prejudicados da falência requerida em relação a SÍLVIO 
EDUARDO MACHUCA ME., CGC.64.021.382/0001-05, Inscrição Estadual 
416.023.054.113, com endereço na Rua Pedro Natálio Lorenzetti, n.187, Len
çóis Paulista/SP., que foi requerido pelo síndico Dr. José Ulysses dos Santos 
o levantamento da falência, tendo em vista que, as certidões juntadas aos autos 
comprovam que a falida não tem mais nenhum débito com as Fazendas Federal, 
Estadual e Municipal e a inexistência de débito junto ao INSS e FGTS, e também 
comprovadamente a inexistência de inquérito judicial falimentar, para que esses 
se manifestem nos autos da ação falimentar n.2.478/98 em curso perante 1° Ofí
cio Judicial da Comarca de Lençóis Paulista/SP., CIENTIFICANDO-OS de que 
a ausência de manifestação implicará no deferimento do pedido, se cumpridos 
os requisitos legais da Lei de Falências e em especial o artigo 138 da referida 
Lei. E, para que ninguém alegue ignorância, é expedido o presente, com o prazo 
de 30 dias, findo o qual serão considerados cientificados todos os interessados. 
Lençóis Paulista, 24 de Fevereiro de 2010. Eu, (a) Valdecila Castelhano da Silva, 
matr.307.878, escrevente digitei. Eu (a) Tânia Luciano Moreira Bodo, matricula 
803.051-4, escrivã diretora, conferi e subscrevo.

ANA LÚCIA GRAÇA LIMA AIELLO,
Juíza de Direito.

Prefeitura M unicipal 
de Lençóis Paulista

ADITIVO 01/2011 e 02/2011 CONVÊNIO n° 01/2007; DATA DA 
ASSINATURA: 24/01/2011 E 28/02/2011; CONTRATADA: Assoc. 
Beneficente Hospital Nossa Senhora da Piedade; CNPJ: 51.425.106/0001- 
78, OBJETO: Modificação dos repasses mensais sem acréscimo de valor; 
FUNDAMENTO: Lei Municipal n.° 3.308/2003, alterada pela Lei Municipal 
n° 3.574/2006. DATA DA PUBLICAÇAO: 28/02/2011.

Publicado no jornal O Eco, no dia 1° de março de 2011. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 18,49.

èSAAE
Serviço Autônomo de Água e 
Esgotos de Lençóis Paulista

José Antonio Marise, Diretor do Serviço Autônomo de Água e Esgotos de 
Lençóis Paulista, no uso das atribuições que lhe são conferidas por Lei, bem 
como o cumprimento ao disposto na alínea “a” do art. 59 da Lei Orgânica do 
Município, torna público os seguintes atos oficiais:

Portaria n° 12/2011 de 28.02.11 -  Exonera, a pedido, a partir de 01/03/2011, 
o servidor Sr. Aparecido Donizeti da Silva (RG 32.885.884-5) do cargo de 
Agente de Apoio Operacional.

Portaria n° 13/2011 de 28.02.11 -  Nomeia, Rafael Ziviani de Toledo César 
(RG 26.176.437-8), para o cargo de Técnico em Coleta, Afastamento e Trata
mento de Esgoto, a partir de 01/03/2011.

Portaria n° 14/2011 de 28.02.11 -  Nomeia, Aparecido Donizeti da Silva (RG 
32.885.884-5), para o cargo de Agente da Construção e Manutenção Pública - 
Encanador, a partir de 02/03/2011.

Portaria n° 15/2011 de 28.02.11 -  Nomeia, Cleiton Denivaldo Santos (RG 
33.893.825-4), para o cargo de Agente de Apoio Operacional, a partir de 
01/03/2011.

Lençóis Paulista, 28 de fevereiro de 2011.
José Antonio Marise 

Diretor

Publicado no jornal O Eco, no dia 1° de março de 2011. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 39,82.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Jovem, você que já completou ou virá completar 18 anos no ano de 2011, compareça à 
Junta de Serviço Militar mais próxima de sua residência, no período de 4 de Janeiro à 30 
de Abril de 2011, munido da Certidão de Nascimento (original), comprovante de residên
cia, 2 fotos 3x4 recente e a importância de R$ 2,40 para pagamento da Taxa Militar. 

“Serviço Militar”
A segurança do Brasil em nossas mãos.

Conferencia Obra Unida da Soc.São Vicente de Paulo
Paróquia Nossa Senhora da Piedade 

DMONSTRATIDO DO RESULTADO DO EXERCÍCIO 
ENCERRADO EM 31/12/2010

DESPESAS RECEITAS
RECEITAS
Receitas - Décima,Donativo,Eventos,Outros 7.996,80
Receitas de aplicações 589,01
DESPESAS
Despesas Bancárias 242,40
Combustíveis e Lubrificantes 170,65
Contr.e Doações 2.380,30
Conservações e Reparações Instalações 1.027,36
Conservação e Reparação Veículos 392,00
Despesas Postais 2,10
Eneraia Elétrica 419,73
Multas Diversas 2,45
Despesas Diversas 2.382,48
Despesas Cartórios com Estatutos 492,30
Desp.Licenciamento Veículos (IPVA,Se2 .Obr.etc.) 454,14
Despesas com Assistidos 1.532,10
Décima ao Conselho Particular N.S.Piedade 375,43
Cofins 17,67

SOMAS 9.891,11 8.585,81
Preiuizo do Exercício (1.305,30)

Lençóis Paulista, 31 de Dezembro de 2010

João Carlos Paccola 
Presidente

Luiz Santino Perantoni 
Tec.Cont.CRC-sp 1sp057804/O-7

SEU NEGOCIO

FÁCIL
DE SER ENCONTRADO
UM GUIA PRÁTICO E MODERNO
TELEFO N ES E EN D ER EÇO S SEM PR E À  MÃO

O ECO

Abrangência de 6 cidades: Agudos, Areiópoiis, 
Borebi, Lençóis Paulista, Macatuba e Pederneiras

anuncie
•14* 3269 3311

http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
http://www.len-coispaulista.sp.gov.br
http://www.len-coispaulista.sp.gov.br


COPA M A C A T U B A

Atlético Macatuba vence União Primavera por 1 a 0 e Paulistano perde para Monte 
Mor; jogos aconteceram no domingo 27 pela Copa Macatuba de Futebol Amador

Manoel dos Santos Silva

Oito jogos marcaram no 
domingo 27, em Macatuba, 
a penúltima rodada da fase 
de classificação da Copa Ma
catuba de Futebol Amador 
Troféu Antonio Ugucioni. 
Pelo grupo D, o Atlético Ma- 
catuba conquistou a sua pri
meira vitória na competição 
ao vencer o União Primavera 
de Lençóis pelo placar de 1 
a 0, no Centro de Lazer do 
Trabalhador. O único gol 
da partida foi marcado pe
lo jogador Evandro Zuntini. 
No final da partida houve 
um  tumulto generalizado. 
O árbitro Rosemiro Roberto 
Aparecido Nunes, o Fumaça, 
relatou que foi agredido pelo 
jogador Cleber Vaz, do União 
Primavera e que o campo foi 
invadido pelos torcedores da 
equipe de Lençóis. Durante o 
jogo não havia policiamen
to. A viatura chegou ao local 
após receber ligação da orga
nização da Copa.

Na partida de fundo, o 
Monte Mor de Macatuba der
rotou o Paulistano de Lençóis 
por 2 a 0, com gols de Willian 
e Josias. À tarde, pelo grupo 
C, a Santa Luzia de Lençóis 
venceu o Gamarra de Macatu- 
ba por 2 a 1. Os dois gols da

Lance da partida na qual o Atlético Macatuba venceu o União Primavera, por um gol a zero

Santa Luzia foram marcados 
pelo meia Helder Gotardi. O 
atleta Jean Santana diminuiu 
para o Gamarra.

Completando a rodada, o 
Expressinho de Lençóis venceu 
o Baurucel por WO. A equipe 
bauruense não compareceu 
ao jogo. O mesmo aconteceu 
com o Trivial Macatuba que 
perdeu para a representação 
de Borebi a partida válida pe

lo grupo B. Ainda pelo grupo 
B, o Serra Negra de Botucatu 
derrotou a Duratex Lençóis 
pelo placar de 3 a 1. Os gols 
do time de Botucatu foram 
marcados por Wesley e Ivan- 
leis que balançou a rede duas 
vezes. Cristian descontou para 
a Duratex.

À tarde, pelo grupo A, Al
fredo Guedes venceu o Canin- 
dé de Macatuba por 4 a 2. Os

b a s q u e t e

Atleta da Alba/UME/Lutepel/Grupo Lwart 
é convocado para Seleção sub 17

O armador Lucas Hen
rique Moreira de 1,75 de 
altura da equipe Alba/ 
UME/Lutepel/Grupo Lwart 
foi convocado na última 
quarta-feira 23, pelo técni
co Demetrius Ferraciu para 
integrar o elenco da Seleção 
Brasileira de Basquete sub 
17. O jogador se apresentou 
no último domingo 27, em 
São Sebastião do Paraíso, 
onde treina com o grupo 
até o dia 13 deste mês. Lu- 
quinha, como é conhecido, 
mora no bairro Cecap onde 
começou a treinar basquete 
aos oito anos, na quadra po- 
liesportiva Maria Angelina 
Boso, na escola municipal 
Edwaldo Roque Bianchini, 
com o professor Dudu. Des
de então nunca interrom
peu os treinamentos.

Hoje com 16 anos, Lucas 
possui em seu currículo títu-

Divulgação

Luquinha vai atuar pela Seleção Brasileira de Basquete

los nos campeonatos da Liga 
de Bauru, dois títulos de cam
peão estadual escolar e vários 
de melhor atleta do ano pela 
Liga de Bauru.

No ano passado, o atleta dis
putou seu primeiro campeona-

to federado pela Alba/UME/ 
Lutepel/Grupo Lwart. Já na 
estréia, no Campeonato Pau
lista, Lucas foi o cestinha da 
equipe, vice-cestinha do inte
rior paulista e quarto de todo 
estado de São Paulo.

Cristiano Paccola/O ECO

COPA RECORD
A equipe de futsal feminino 

de Lençóis não foi feliz na 
rodada de abertura da 5® Copa 
Record de Futsal Feminino, que 

aconteceu na noite de sexta- 
feira 25, no ginásio de esportes 

Antonio Lorenzetti Filho, o 
Tonicão. Jogando na estreia 

contra Ourinhos, as meninas 
de Lençóis foram goleadas pelo 
placar de 9 a 1. Natália, Bruna, 

Karoline, Valderes (2), Tatiane 
(2) e Janaína (2) marcaram 

por Ourinhos. O único gol de 
Lençóis foi marcado pela atleta 
Tatiane Farias. O próximo jogo 

da equipe de Lençóis ainda não 
foi anunciado pela organização 

do evento. A equipe está no 
grupo nove junto com Pratânia 

e Rubião Júnior.

Cristiano Paccola/O ECO

FUTEBOL
No sábado 26, no está

dio municipal Archangelo 
Brega, o Bregão, pela quinta 
edição do Campeonato In
fantil de Futebol 2011, pro
movido pela Liga Lençoense 
de Futebol Amador, pela ca
tegoria sub 15, Barra Bonita 
goleou Igaraçu do Tietê pelo 
placar de 7 a 0. No jogo de 
fundo, Brotas bateu Itatinga 
por 3 a 0. À tarde, Botucatu 
goleou de 11 a 0 sobre o Bo
tafogo da Barra. Em segui
da, Borebi derrotou o Ma
rimbondo por 2 a 0. Já pela 
categoria sub 13, Igaraçu do 
Tietê perdeu para Barra Bo
nita por 9 a 1. Na sequen- 
cia, Itatinga venceu Brotas 
pelo placar de 3 a 1. À tarde, 
Botucatu perdeu para o Bo
tafogo da Barra pelo placar 
de 1 a 0. No último jogo da 
rodada, o Marimbondo ba
teu Borebi por 3 a 1.

futsal
Amanhã às 20h15, no 

ginásio de esportes Antonio 
Lorenzetti Filho, o Tonicão, 
o Unidos/Bauru encara Ita- 
tinga. Pela segunda fase da 
11® edição da Copa Regional 
de Futsal Cidade do Livro, 
Em seguida, a Santa Luzia 
de Lençóis pega a Bauruen- 
se. Na noite de quinta-feira 
3, às 20h15, o Sukatão/Agu-

dos recebe Igaraçu do Tietê. 
Atitude/Lençóis joga contra 
o Unidos/Bauru. Na noite 
de ontem, o Unidos/Bau- 
ru encarou a UME/Lençóis 
e Barra Bonita enfrentou a 
Bauruense. Até o fechamen
to da edição os jogos ainda 
não haviam terminado.

TRUCO
Será realizada no pró

ximo domingo 6, a partir 
das 9h, no Bar do Luizão, 
no Jardim Nova Lençóis, a 
segunda etapa do Campe
onato Municipal de Truco, 
promovido pela diretoria 
de Esportes e Recreação de 
Lençóis. A dupla que ficar 
em primeiro lugar ganha 
dez quilos de costelão. A 
segunda colocada, oito qui
los de costelão, a terceira le
va quatro frangos e a quarta 
colocada dois frangos. To
dos ganham medalhas.

tênis
Estão abertas as inscrições 

para o 3° Torneio de Tênis 
Sport Shoes/CEM, catego
ria infanto-juvenil (até 18 
anos). O evento que acon
tece na quadra de tênis do 
Clube Marimbondo tem iní
cio marcado para o dia 17 de 
março. A inscrição é de graça 
e pode ser feita com o profes
sor Anderson Floriano.

quatro gols de Alfredo Guedes 
foram marcados pelo atleta 
André Sarzi. O jogador Giva- 
nildo Souza marcou os dois 
gols do Canindé.

No último jogo da rodada, 
com gols de Romeu Pacheco 
e Gilson Rodrigues, o União 
Botucatu, atual campeão da 
Copa venceu o Caçula de Agu
dos por 2 a 1. Denis Chidozie 
diminuiu para o Caçula.

F UTE BOL

Copa Lençóis 
começa no dia 
27 no Bregão 
com 20 equipes

Está tudo pronto para o 
inicio da sexta edição da Co
pa Lençóis de Futebol Ama
dor 153 Anos Troféu Antonio 
Lorenzetti Filho. Em reunião 
realizada na noite da última 
sexta-feira 25, na sede da Liga 
Lençoense de Futebol Ama
dor, foi definido junto aos 
representantes das equipes o 
dia 27 de março para o início 
da competição, que neste ano 
conta com a participação de 
20 equipes.

Os confrontos já foram 
anunciados pela organiza
ção do evento. A Santa Luzia 
enfrenta o Alvorada e o Grê
mio da Vila encara a Igreja 
Mensagem. Já o Expressinho, 
atual campeão da Copa en
cara o Roma e a Atitude joga 
contra o CAU (Clube Atléti
co Ubirama).

Na primeira rodada jo
gam Alfredo Guedes e Sport/ 
Primavera; União Primavera e 
Juventus; Grêmio Cecap e Ca- 
juense; Paulistano e Júlio Fer- 
rari; Palestra/Escritório Ventu- 
ra/Padoka e Duratex, e CRAC 
e Prata.

Todos os jogos serão reali
zados no estádio municipal Ar- 
changelo Brega, o Bregão. Os 
horários dos jogos ainda não 
foram divulgados pela Liga.

Nesta primeira fase, os jo
gos são de ida e volta. No pri
meiro jogo, a equipe que ven
cer por uma diferença de três 
gols elimina a necessidade da 
segunda partida.

No final da Copa, as du
as primeiras colocadas serão 
premiadas com troféus e me
dalhas. Além do artilheiro e 
melhor goleiro.

LOUCOS 
POR FUTEBOL

"Todos os times 
têm uma torcida.
O Corinthians é a 
única torcida que 
tem um time, e pra 
mim, ser campeão 
não é fundamental. 
Fundamental é ser 
corintiano".

Thiago Ferreira de 
Souza, estudante

s o c i e t y

Nova Lençóis conquista título inédito
Cristiano Paccola/O ECO

A equipe campeã da copa de futebol society

A equipe da Nova Lençóis 
conquistou na manhã do do
mingo 27, no campo society 
do Jardim América, o título 
inédito da 3® Copa Munici
pal de Futebol Society Troféu 
João Valentim, promovida 
pela Associação de Morado
res do Jardim América e Re
sidencial Corvo Branco. Na 
final, a Nova Lençóis venceu 
de virada o atual campeão 
da Copa, o Palestra/Escri- 
tório Ventura/Padoka pelo 
placar de 4 a 2. Os gols da 
Nova Lençóis foram marca
dos pelos jogadores Jeferson 
Oliveira e Marcos Francatti. 
Na disputa do terceiro lugar, 
o Milenium levou vantagem 
ao derrotar o Jardim Amé
rica por 2 a 1. Os dois gols 
do Milenium foram feitos 
por Oscar Ferrarezi. O único 
gol do Jardim América foi 
marcado pelo jogador Edil
son Silva. O time campeão 
da Nova Lençóis é formado

pelos jogadores Jeferson Oli
veira, Rubens Silva, Eldervan 
Santos, Alisson Pereira, Fran
cisco Silva, Marcos Francatti, 
Diego Cândido, Lucas Ama
ral e Fernando Silva.

A Copa teve a parceria 
com a diretoria de Esportes 
e Recreação de Lençóis.

CERIMÔNIA
Após a final foi realiza

da a cerimônia de entrega 
de troféus e medalhas aos 
três primeiros colocados. 
O artilheiro da competição 
foi o jogador Armandinho 
(Palestra) com nove gols e 
o Carlos Coldideli (Jardim 
América) o melhor goleiro. 
O troféu de equipe mais dis
ciplinada ficou com o Mile- 
nium. O evento contou com 
a presença da prefeita Bel Lo
renzetti (PSDB), do diretor 
de Esportes José Lenci Neto 
e do organizador da Copa, 
Expedito José Valentim.



Marcos (14) 3264-2497 ou 9637-9041
Atendimento de Segunda a Sábado das 8h às 18h

E-mail: marcosricardo_@hotmail.com 
Rua Piedade, 76 - Lençóis Pta.

Matrículas abertas \  concorra a um salAo de beleza
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